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A                                    : SR. MANUEL JIMENEZ 
                                         Alcalde del Ayuntamiento de Sto. Dgo. Este.  
 
 
Asunto                         : Remisión de Informe Mensual de Secretaria General  
 
 
Muy cortésmente, nos dirigimos a usted para informarles de las acciones realizadas 
por la Dirección de la Secretaria General desde el 03  de agosto al 03 de 
septiembre del presente año 2021, resumida en los siguientes puntos: 

 
Agosto 2021 
 

El martes 03 de agosto estuvimos en representación del Sr. Alcalde en la 
Rendición de Cuentas del primer semestre (Enero-Junio) del Consejo 
Nacional de la Persona Envejeciente, donde se dieron a conocer sus 
principales ejecutorias y logros obtenidos durante la gestión del presidente 
Luis Abinader, en Beneficio de la población envejeciente.    
 

• El viernes 06 de agosto participamos en la apertura oficial del Taller de 
Sensibilización sobre la Importancia de la Lactancia Materna, evento que 
precedió a la primera sala de lactancia dentro del Ayuntamiento Santo 
Domingo Este. Donde las madres podrán continuar su labor de lactar sus 
hijos e hijas, contribuyendo con su sano desarrollo. 
 
 



• El lunes 9 de agosto sostuvimos una reunión con la Comisión Técnica de 
Presupuesto Participativo Municipal (PPM), con el fin de conocer los 
informes y el estatus de las direcciones que forman parte de dicha comisión. 

                
    

• El 12 de julio participamos en el primer Taller de Capacitación 
concerniente al relanzamiento del Presupuesto Participativo Municipal 
(PPM), en colaboración del equipo técnico de la Asociación de Municipios 
Región Ozama (ASOMUREO) y la Federación Dominicana de Municipios 
(FEDOMU).  

 

 
 

• El sábado 21 de agosto junto al Alcalde Manuel Jiménez estuvimos dando el 
primer picazo, para el acondicionamiento de la sede casa de Los Minas, del 
Cuerpo de Bomberos SDE. 
 

       
 



• El jueves 26 de agosto representamos al Sr. Alcalde en el Complejo 
Deportivo y Cultural Ciudad El Almirante, en una actividad llevada a cabo 
por el Despacho de la Vicealcaldesa en compañía de representante del 
Ministerio de Educación (MINERD). 

 
Funerarias Municipales  
 
Por disposición del Señor Alcalde Manuel Jiménez a partir del 12 de agosto 
tomamos temporalmente la división de las funerarias a fines de seguimiento estricto 
y decisiones pertinentes para el mejoramiento de las mismas. 
 

• Empezamos teniendo una reunión con el Director Financiero y el Tesorero 
con el fin de coordinar esfuerzos para darle apertura a una cuenta bancaria, 
donde reposaran los fondos descontados a los empleados inscritos en el plan 
funerario del ASDE.  
 

• Luego organizamos una reunión con el coordinador de funerarias y los 
administrados de las mismas, para marcas las pautas a seguir  y las metas a 
lograr durante nuestro tiempo con la división de funerarias.  
 

• Realizamos una serie de visitas por todas las funerarias municipales donde 
nos percatamos de lo siguiente:  
 

Funeraria de Los Frailes II 
 
En el caso de esta nos encontramos con la funeraria en peor estado, las necesidades 
de esta son desde el trasformador eléctrico hasta los botellones de agua. Además 
encontramos situaciones referentes al tema con la Seguridad, Falta de 
comunicación en el equipo y ausencia de la Administradora. 
 
 
Recomendaciones: conocemos las numerosas necesidades de esta funeraria, pero 
de las más importantes debemos iniciar con la más urgente, como son: la 
colocación de la verja perimetral, la iluminación del perímetro de la funeraria y la 
sustitución del trasformador. 
 
 
 
 
 



 
Funeraria de Villa Carmen 
 
En esta nos encontramos con necesidades de mantenimiento general, tales como: 
reparación de muebles, inversor, entre otros. Además también falta de 
comunicación en el equipo, en esta funeraria tenemos un nuevo administrador.  
 
Recomendaciones: esta funeraria necesita de un mantenimiento en general. 
 
 
Funeraria de La Isabelita (Los 3 Ojos) 
 
En el caso de esta funeraria al igual que la de Los Frailes II tiene necesidades tan 
urgentes como son: filtraciones en el techo, los baños, hasta el inversor.  
 
Recomendaciones: somos de opinión que debemos realizar una evaluación porque 
los daños en esta funeraria son todos importantes y urgentes.  
 
Funeraria de Los Minas  
 
En el caso de esta no tiene grandes necesidades, solo necesita un mantenimiento 
general.  

 

 
 
Comité de Compras y Contrataciones del (ASDE) 
 
Como secretaria del Comité de Compras y Contrataciones del Ayuntamiento de 
Santo Domingo Este (ASDE), es importante informar de los hemos tenido avances 
en los procesos de licitación y compra que hemos tenido hasta el momento, en ese 
sentido. 
 



• Durante el mes de agosto se concretaron 10 encuentros del Comité de 
Compras del (ASDE), desde el día 3 de agosto  hasta el 31  de agosto  del 
año en curso, donde hemos dispuesto del tiempo necesario en estos 
encuentros para completar los procesos de compras y contrataciones que 
cumplan todos los requisitos, para satisfacer las necesidades de los 
munícipes y de esta administración. 

 
 
 
Regidores: 
 

• Sesión extraordinaria del Concejo de Regidores (25 de agosto). 

 
• Participamos en las Honras Fúnebres y Guardia de Honor, en memoria del 

Honorable Regidor Fausto Aquino (Papito). 
 
 

Datos Mensuales de Servicios Ofrecidos por esta Secretaria General: 
 
Desde el 3 de agosto hasta el 3 de septiembre de 2021 
 
 

50%: de Terrenos en el Cementerios CS: 07 
100%: de Terrenos en el Cementerios CS: 01 
Ataúdes tipo (Cubanita): 30 
Funerarias Municipales: 16 
 
 
Atentamente,  
  

 
 
 

Lic. Jehimy Núñez 
Secretaria General 
 


